



Escuela Carlos Condell de la Haza celebra sus 92 años de vida en Tocopilla

Comunidad escolar protagonizó ayer el tradicional desfile en el paseo peatonal 21 de Mayo.



Pablo Mamani Prado
La Estrella

TODA LA COMUNIDAD ESCOLAR Y EXTRABAJADORAS CELEBRARON ESTE NUEVO ANIVERSARIO DE LA "CARLOS CONDELL".



PABLO MAMANI PRADO

En un solemne acto, la comunidad de la Escuela Carlos Condell de la Haza celebró sus 92 años de existencia al servicio de la educación tocopillana.

El evento se desarrolló en el paseo peatonal 21 de Mayo, lugar donde se recibieron a las distintas autoridades comunales y provinciales, como a la delegada Rachel Cortés; al jefe (S) del DAEM, Domingo Olivares; como también a las nuevas reinas de Tocopilla e invitados especiales.

CEREMONIA

La Escuela Carlos Condell de la Haza o conocida cariñosamente como la D-7 tiene una tradición de trabajo en la formación de generaciones de tocopillanos, a través de sus múltiples sellos educativos, que van desde la promoción del deporte y las artes, la conciencia medioambiental y formar a mejores personas en las aulas, a través de sus técnicas pedagógicas.

Aquí la directora Marycarmen Rojas resaltó la importancia de estar todos juntos en la mejora educativa constante y presentó su anhelo de, en un futuro, po-

der contar con un nuevo recinto de la D-7, porque la actual infraestructura es demasiado antigua.

En el acto se presentaron los chicos del taller de música, quienes interpretaron una canción de Jurassic Park. Mientras que dos grupos de bailarinas del establecimiento, como las "Peque dance" y la Academia Split, simplemente brillaron en el escenario.

A su vez, los integrantes del Programa de Integración Escolar (PIE) protagonizaron varios pies de cueca en la jornada.

Y de forma muy especial, el establecimiento reconoció a los siguientes exalumnos y colaboradores:

- María José Barahona Figueroa: por su destacada trayectoria académica en el área científica, ambiental y vida saludable.
- Sebastián Moreno González: por su gran trayectoria deportiva.
- Manuel Ossandón Carvajal de la empresa SQM: por su apoyo a la escuela.
- Departamento de Administración Educacional Municipal (DAEM) y su coordinación Técnico-Pedagógica, Convivencia Escolar, Extraescolar, PIE, Educación Parvularia, y a su personal administrativo, y programas como HPV y Senda.

Luego de ello, la Banda de Guerra Legión del Norte entonó sus sonidos marciales y toda la comunidad de la Carlos Condell protagonizó un lindo desfile.



TODOS PARTICIPARON ALEGREMENTE DEL DESFILE ESCOLAR.



SE ENTREGARON RECONOCIMIENTOS A EXALUMNOS.



LOS MÚSICOS DE LA ESCUELA SE LAS MANDARON EN EL ACTO.



LA ACADEMIA DE DANZA DE LA D-7 ENCANTÓ AL PÚBLICO.



LOS PARVULITOS ENTONARON FUERTE EL HIMNO DE LA ESCUELA.



LOS OCTAVOS BÁSICOS PROTAGONIZARON SU ÚLTIMO DESFILE.